

Artikel vom 01.02.2020

CSU spendet Outdoor-Tischtennisplatte

Outdoor-Tischtennisplatte bereichert Freizeitangebot



Mit einer weiteren Bereicherung kann der Summa-Park in Oberkotzau aufwarten. Neben einem Beachvolleyball-Spielfeld, einer Boule-Bahn, einer Vielzahl an Gymnastikgeräten und einem großzügigen Kinderspielplatz haben nun auch die Freunde des Tischtennis-Sports die Möglichkeit, ihren Freizeitaktivitäten nachzukommen. Die Oberkotzauer CSU finanzierte aus dem Erlös diverser Festerlöse eine Outdoor-Tischtennisplatte im Wert von rund 2.200 Euro, die nun offiziell an Bürgermeister Stefan Breuer „übergeben“ wurde. Ein erstes Testspiel bestätigte die Top-Qualität der Anschaffung. Das Bild zeigt von links die Vorstandsmitglieder Werner Lang, Ulrich Krauß, Ute Barthold, Gerhard Barthold, Bürgermeister Stefan Breuer, FU-Vorsitzende Marianne Lang und CSU-Ortsvorsitzenden Andreas Pöhlmann.